

JUMP



第4号

令和7年5月2日(金)

✎ 英語授業の様子 ✎

新学期が始まり、3週間が経ちました。生徒は徐々に新クラスに慣れ、昨年より一層勉強に励んでいます。

英語の長文を読んだり、英作文を書いたりする個人学習の時間には、生徒はいつも静かに集中して取り組んでいます。疑問に思ったことを先生に質問したり、タブレットで調べたりすることが、昨年と比較して増えました。

「英文法トレーニング」はペアになり、日本語文を問われ、それを英訳する活動です。日本語に対して、瞬間的に英語を考えることで、英文法を身に付けることが狙いです。この活動において生徒は、お互いに協力しながら、勉強しています。

「Kahoot」という四択クイズに回答し、ポイントを競い合うゲームを通して、英文法を学ぶ活動を行いました。生徒自身がクイズを作成し、それに回答することで、楽しみながら英文法を学習しました。

ペアワークでは生徒同士で協力し合い、ゲーム形式での学習では楽しむ。そして個人学習の時間では真剣に学習するなど、昨年に比べてメリハリをもって、個人としても、クラスとしても学習ができるようになったと感じています。このような勉強に対する意識が受験勉強につながることを願っています。



GW期間中の過ごし方について



いよいよ明日からGWです。そこで今回は、先生方のGW期間中の過ごし方・皆さんに向けての一言についてお伝えしたいと思います。

近江	<ul style="list-style-type: none"> ・温泉と美術館。 ・少しのんびりしてね。しすぎないでね（←念押し）
茶谷	<ul style="list-style-type: none"> ・のんびりします。
渡邊	<ul style="list-style-type: none"> ・美味しいものを食べに行きます。映画見に行きたいなー。 ・リフレッシュして、運動会に備えてね！
石井	<ul style="list-style-type: none"> ・家でのんびり過ごします。 ・鋭気を養います。
倉持	<ul style="list-style-type: none"> ・普段遊びに行けないところに行きます。 ・生活リズムに気をつけましょう。
丹下	<ul style="list-style-type: none"> ・映画をたくさん見ます！ ・勉強！勉強！勉強！
本山	<ul style="list-style-type: none"> ・母とバス旅行に行きます。 ・中学校最後のGW、有意義な時間の使い方をしましょう。
永井	<ul style="list-style-type: none"> ・家中の掃除をします✳ ・皆も環境を整えて、自分なりにゆったり過ごしてね！

📅 来週の予定 📅

日にち	予定
5日(月)	こどもの日
6日(火)	振替休日
7日(水)	専門・中央委員会 部活動保護者会 運動会実行委員会・係会
8日(木)	
9日(金)	

